
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0553/2025 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Sanierung des 
Kurfürstlichen Schlosses (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Anfrage kann aufgrund eines Wechsels in der Projektleitung und wegen Personalengpässen 
nicht kurzfristig beantwortet werden.  
Die Antwort wird daher zur nächsten Stadtratssitzung nachgereicht. 
 
 
Mainz, 09.04.2025 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


